

FUTUREX

PARA MICRO EMPRESARIOS

- **Más de 64.000 micro empresarios con seguro.**
- **Microempresarios han asegurado más de \$222.000 millones**
- **Futurex Bancóldex ha pagado más de \$190 millones en siniestros.**

Bancóldex complementa su actividad como Banco de desarrollo con productos que apoyan la continuidad de las empresas más pequeñas frente a la ocurrencia de eventos catastróficos. Por ello, cuenta desde el 2003 con el Programa "Futurex Seguros para el Microempresario" que busca reducir la vulnerabilidad social de los empresarios de este segmento y sus familias.

Desde su creación, a la fecha, el programa ha beneficiado más de 64.000 micro empresarios y a sus familias. Los microempresarios han asegurado más de \$222.000 millones y las aseguradoras vinculadas al programa Futurex de Bancóldex han pagado más de \$190 millones en siniestros.

En la actualidad existen dos productos de micro seguros: "Futurex Vida" y "Futurex Daños" en

alianza con compañías de seguros para generar coberturas en riesgo de vida y daños a los microempresarios beneficiarios de crédito con primas de bajo costo.

Como lo explica el presidente de **Bancóldex**, Gustavo Ardila Latiff, *“el seguro de vida en alianza con Sura y el de daños con Mapfre, es adquirido por los micro empresarios a un bajo costo y con un esquema operativo liviano que asegura la oportunidad en la atención de los siniestros a través de la red de entidades micro financieras”*.

“Futurex Vida” fue diseñado para generar beneficios tanto al micro empresario como a la entidad micro financiera, ya que brinda protección al empresario y a su núcleo familiar en caso de muerte accidental o natural, incapacidad total o permanente y enfermedades graves, además de ofrecer amparos adicionales como auxilios para gastos funerarios y gastos familiares por muerte o incapacidad. En el caso de las instituciones financieras, este micro seguro, asegura la cartera de sus clientes cuando ocurra alguno de los eventos anteriormente mencionados y apoya sus objetivos misionales.

Entidades como Comfama, Cootregua, Coohogares, Fundemicromag, San Jerónimo, Actuar Tolima, Corproem, Fundación Alcaraván, Asocoop, Coopac, Asoempro y la Cooperativa San Simón, se encuentran vinculadas a Futurex Vida.

“Futurex Daños” es un micro seguro que le permite al empresario asegurar su hogar y su empresa, tanto su edificación como sus contenidos, sin importar su ubicación geográfica a nivel nacional, ni el tipo de materiales utilizados en la construcción, permitiendo así ofrecer mayor cobertura y beneficiando a un mayor número de microempresarios colombianos. Adicionalmente, ofrece dos tipos de rentas en el caso de que ocurra un siniestro; la primera renta le permite al micro empresario percibir ingresos en el caso que se vea obligado a cerrar su unidad económica y la segunda para cubrir la cuota del microcrédito o para libre destinación.

En Futurex Daños participan entidades como: Corproem, Fundación Alcaraván, Asocoop, Coopac, Asoempro, Crezcamos, Contactar, Fundación Mario Santodomingo, la Cooperativa San Simón, Fundación Mundial de la Mujer Bucaramanga, Cooperativa de Estudiantes y Egresados Universitarios – COOPFUTURO y la Fundación para el Desarrollo de Santander – FUNDESAN.

COMUNICAD 